

## COMPETICIONES

# Fiba se convierte en la primera federación deportiva que firma con Twitch

El compromiso multianual incluirá la retransmisión de hasta 600 horas de baloncesto al año en las distintas plataformas.

Palco23

24 feb 2021 - 18:00



Fiba va directa a la generación Z. La Federación Internacional de Baloncesto (Fiba) se ha convertido en la primera federación deportiva internacional que ha firmado un acuerdo de colaboración con la plataforma de retransmisión de vídeo Twitch, propiedad de Amazon, donde retransmitirá algunas de sus competiciones, según ha informado la propia Fiba en un comunicado.

El acuerdo, que será multianual, incluirá la retransmisión de competiciones como la Euroliga femenina, los torneos 3x3 o competiciones gestionadas por la federación a lo largo de 600 horas en un año.

Tras la alianza entre ambas compañías, la Fiba permitirá que los creadores de contenido de la plataforma utilicen sus imágenes para crear una red de creadores en los principales mercados de la Fiba, como es el caso de Francia, Italia o España.

## La Fiba retransmitirá competiciones como la Euroliga Femenina o el 3x3

“Esta es una campaña para agrandar el alcance de la Fiba y el baloncesto a un sector más amplio de los aficionados”, comentó tras el acuerdo Andreas Zagklis, secretario general de la Fiba. Twitch es una plataforma de retransmisión de vídeos cuyo crecimiento se ha acelerado durante la pandemia, llegando a recibir 30 millones de visitantes al día.

La plataforma fue fundada por Justin Kan en 2011, antes de ser comprada por Amazon tres años más tarde. La compañía ingresó 1.540 millones de dólares en el ejercicio 2019, de los cuales 300 millones se generaron a través de publicidad.